Pour aider la recherche à aller plus loin, c'est juste à côté.

Avec l'Oncopole,
Toulouse est à la pointe
du combat contre
le cancer.

JE DONNE À L'ONCOPOLE





Octobre rose, ville rose, même combat!

Avec plus de 2 000 experts de la recherche et du soin au même endroit, la lutte contre le cancer avance plus vite.

JE DONNE À L'ONCOPOLE





Je soutiens l'Oncopole

pour encourager les projets de recherche les plus innovants."

On a tous une bonne raison de donner à l'Oncopole.

Maguelone Pontier,
Directrice générale, Le Grand Marché
M.I.N Toulouse Occitanie

JE DONNE À L'ONCOPOLE



